



RELEVÉ DE CONCLUSIONS

« Jusqu'où va une société qui fait caca dans l'eau potable ? »

**Conférence Populaire le 14 novembre 2015 à
Marsanne (26740)
animée par Thérèse et Jean
clowns agitateurs de particules citoyennes,**

CONTACT :

R.U.E du soleil
1 ave Albin Davin
26740 Marsanne

assoruedusoleil@yahoo.fr
ruedusoleil.org

L'humanité est-elle prête à provoquer sa propre perte pour accéder à un confort matériel éphémère ?

L'humanité se divise : pays riches, pays pauvres, question de la conscience du danger, « après moi le déluge », questions des enfants.

- Oui, l'humanité a du mal à lâcher son confort et (individuellement) la prise de conscience est longue et (socialement) l'enjeu économique est énorme.
- Non, Il y a des prises de conscience, des recherches scientifiques, des actions collectives et individuelles (cop21, isolations, amap, toilettes sèches, recyclages, composts, éducation à l'économie durable)
- De l'usage du progrès.

De quel KK parle t-on ?

- Caca humain : problème de consommation d'eau potable et traitement.
- Effluents agricoles : produit toxiques dans élevages et cultures.
- Industriels.

A quel prix notre confort ?

- Du confort individuel à celui du plus grand nombre : universalité.
- Le confort s'installe aux dépens de qui et de quoi ?
- Ses implications et les conséquences au niveau de l'Univers

